

読者のひろば



読者の皆様からいただいたお便りの中から、ご意見や情報などを紹介します。

先日、かのやばら園に家族で行

きました。朝早くに行つたので人は混んでおらず、気持ちよく散歩することができました。また、レストランや売店もありました。鹿屋の観光名所としてばら園は知っていましたが、改めて良い場所だとしみじみ思いました。次行くときはバラソフトを食べてみたいです。(Y・Mさん・女性)

かのやばら園にご家族でお越しいただき、ありがとうございます。毎年、春と秋に「かのやばら祭り」を開催し、県内外から多くの人に足を運んでいただいております。季節によっては早朝に入園できるイベントも開催していますので、いつもと違う雰囲気を感じながら鑑賞してみたいかがでしょうか。暑くなるこれからの季節は、バラソフトがお勧めです。また、バラカレー等もありますので、バラを楽しんだ後に「賞味いただけるとうれしいです。

吾平山上陵に桜を見に行きまし

た。毎年行っているのですがすばらしい。満開で、下の川には鯉が群をなして泳ぐ様子に多くの人が感動していました。鹿屋の観光名所としてもっとPRしたい場所です。(ウツティーさん・男性)

吾平山上陵の桜は、他の桜の名所より一足早く見頃を迎え得した気分になります。川沿いということもあり落ちた花びらが川を流れ、ウツティーさんがおっしゃるようによく泳ぐ鯉がたぐさん泳いでおり、花びらと鯉の共演を見ることが出来ます。夜にはライトアップされて昼間とは一味違った桜も鑑賞できます。また、神代三山陵の一つであり、参道は神々しい雰囲気伊勢神宮に似ていることから「小伊勢」と呼ばれています。地元のコミュニティ協議会などが、様々な活動を行い訪れる人を迎える準備をされていますので、まだ行ったことがない人は、ぜひ訪れてみてください。

1の度学習センターで味噌作り

を体験して、あの地味な味噌の存在の大きさを知りました。講師の先生の指示のもとやっと仕上がりが止まり、はるかな子供の頃のネギと味噌の煮える湯気の向こうに母の面影を想い、物哀しく切なく思ひ追想に浸りました。味噌作りの参加で忘れてた感情を引き出せて感謝しますので、ゼロからの物作りで達成感・充実感を楽しみませんか！(魔女さまさん・女性)

味噌の代表的な料理と言えば味噌汁。それ以外にも煮物や和え物など、日本のソウルフードとして味噌は生活に欠かせないものです。昔は、自宅で味噌を作っていた家庭も多かったはず。幼かった頃の記憶を思い出すと母が壺から味噌を取り分けて味噌汁を作っていたことを思い出しますが、作り方を少しでも教わっていたらと思います。味噌を各家庭で作るところは少なくなりましたが、各地域の農産加工施設などでは味噌を作っているグループや味噌作りの教室があります。味噌を作ったことがある人も全く分からない人も、友だち作りを兼ねて味噌作り体験や色々な味噌料理にチャレンジしてはいかがでしょうか。

フォトネタ!



かのやばら園のアジサイ

アジサイの見頃は5月下旬から梅雨明け頃まで。園内には約300品種のアジサイが植栽されています。バラとアジサイのコラボを楽しんでみては。

日頃、祝日は仕事なんですけど4月29日は休みになりました。カレンダーを見たら昭和の日ということで、一昔前は、みどりの日でしたよね。祝日も、それぞれ意味があつて深く考えることもなかったですけど、これからは由来を調べて祝日を迎えると気分が違つたかもしれません。(HTさん・男性)

現在、日本の国民の祝日は年間16日あります。平成19年から、4月29日は「昭和の日」になり、5月4日は「みどりの日」となりました。ご存じの人も多いと思いますが、4月29日は昭和天皇、11月3日は明治天皇の誕生日で、現在は「文化の日」になっています。祝日だけではなく、日本には二十四節気など様々な日があります。日常生活の中ではあまり日の由来を考えることは少ないと思いますが、調べてみると新たな気持ちで一日を迎えられるかも知れませんね。